

Frau Feld-Wielpütz bat darum, Frau Lorenz den ausdrücklichen Dank der CDU-Fraktion auszurichten. Es seien alle möglichen Varianten geprüft worden. Der Sitzungsvorlage habe man entnehmen können, dass auch die Anregung, zu prüfen, bei der Abfuhr die Zeiten zu meiden, zu denen sich die Kinder auf dem Schulweg befinden, aufgegriffen worden sei. Remondis habe gesagt, es bestehe die Möglichkeit, zwischen 09:00 und 11:00 Uhr und nach 16:00 Uhr die Abfuhr zu gewährleisten. Das halte man für eine sehr gute Lösung. Allerdings bitte man darum, den Beschlussvorschlag zu erweitern um die Abgrenzung zum Schulgelände mit geschlossenen Zaunelementen, weil man bei verschiedenen Ortsterminen festgestellt habe, dass im Umfeld des Glascontainers abgebrochene Flaschen usw. auf das Schulgelände gelangt seien.

Herr Nettessheim bat um Beantwortung der Anfrage der SPD-Fraktion zu diesem TOP.

Da die schriftliche Beantwortung kurz vor der Sitzung nicht mehr alle erreicht hatte, verlas Herr Kallenbach diese.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: